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En la Ciudad de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima del Rincón,
Estado de Guanajuato, siendo las 11:00 once horas, del día 22 veintidós de
Asosto del año 2013 dos mil trece, se reunieron en la Sala de Cabildo,
ubicada en las instalaciones de Presidencia Municipal sito en Jardín Principal,
sin número, zona centro, de esta ciudad, los miembros del Honorable
Ayuntamiento peribdo 2012-2015, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,
Presidente Municipal y Licenciado Roberto García Urbano, Sindico del
Ayuntamientp, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio Padilla
Gómez, Olimpia Sabina Saldaña Ríos, Contador Público Juan Muñoz
Gutiérrez, Licenciada lsabel Cristina Reyes Barajas, Francisco Javier
Márquez Pqdilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, Licenciada Lillián Elizabeth
Domínguez López y Aniceto Flores Velázquez, quienes actúan con carácter
legal, además de la asistencia del Secretario de Ayuntamiento, Profesor José

Ft. AYT4NTAMTeNTO
peu ¡artñretpro ne prce.fsrMA DEt- RrNcéN, Era.

ADMf

Asunción Torres DÍaz, quien da fe pública en este acto, con el objeto de
n ordinaria del Honorable Ayuntamiento. En uso de Ia voz el
'omás Torres Montañez, Presidente Municipal, declara
ón desarrollándose la misma conforme al siguiente orden del

PRIMERO.
encuentran

Lista de asistencia así como la verificación del quórum legal. Se
s todos los miembros del Cuerpo Edilicio enunciados

an , por lo cual, se declara quórum legal y.por consiguiente todos
los y resoluciones que sean tomados en esta sesión serán
declarados válidos para todos los efectos legales y administrativos a

.eitura y aprobación o modificación del orden del día. Mismo
o por unanimidad de votos su contenido. -----

TERCERO.
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contenido
Lectura y aprobación de acta número 028. Aprobándose el

la misma y esiampando sus firmas para la debida constancia. --
CUARTO.. Comparecencia del Profr. José Luis Salmerón Verdín, Director
de Desa lo Urbano, con la fínalidad de exponer asuntos varios

con la dependencia a su cargo.
1.- Se a el punto séptimo número 3, del acta de sesión ordinaria
número 046 fecha 27 de abril del año 2A11, en el cual se aprobó celebrar
permuta co el C. Luis Enrique López Hurtado así como cubrir por parte
Municipio
predio pe

gasfos que se generen con motivo de la escrituració
, ello debido a la afectación que sufrió en un inmupbfb en
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su posesión por la obra denominada "Pavimentación de la Prolongación

de la catle Sol entronque con Prolongación de la Avenida Nogal", lo

anterior con el fin de solicitar al Honorable Ayuntamiento se analice y estudie

el asunto en cuestión para emitir una determinación al respecto, ya que a la
fecha la permuta no se ha concluido con la escrituración de los inmuebles

involucrados. Una vez revisados los antecedentes del asunto que nos ocupa

los miembros del pleno aprueban por unanimidad de votos conformar una

comisión integrada por la Regidora Lic. lsabel cristina Reyes Barajas y el

Regidor JorgJ Antoñio Alcalá Puga con el objeto de revisar con el Sr. Luis

fnñque Ló{ez Hurtado los términós del convenio por afectación de fecha 27

de agosto úel ano 2012 celebrado entre el Municipio y el afectado por la obra,

y uná vez que dicha comisión rinda un informe al respecto esta Autoridad

i/unicipal determinará lo conducente. Acto seguido hace uso de la voz la

Regidora Lic, lsabbl Cristina Reyes Barajas comisionada a la Dirección de

Deéarrollo Urbano e integrante de la Comisión Municipal para la

Regularización de la Tenencia de la Tierra (COMURETTI), con el objeto de

"*plon"r 
la necesidad de autorizar el permiso para el cambio de uso de suelo

de un terreno urbano propiedad municipal a uso de suelo habitacional,

mencionando que el citado inmueble cuenta con una superficie de 240.15

metros cuadrados y se describe en el Antecedente ll del convenio de

afectación de fecha"27 de agosto del año 2O1A celebrado entre el Municipio

y el c. Luis Enrique López Hurtado. En lo que respecta a lo manifestado por
'ta 

RegiOora antes citada los miembros del Cuerpo Colegiado aprueb.an por

unanimidad de votos el permiso para el cambio de uso de suelo de área de

donación municipal a uso de suelo habitacional' -------
2.- La C. Bertha Eugenia Murillo Alcalá, solicita autorización de permiso

de uso de suelo de la licencia de funcionamiento en materia de

alcoholes del giro de Gantina a Restaurant - Bar, en el inmueble ubicado

en calle Franciéco l. Madero número 107, zona centro de esta ciudad' De

acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbada San

Francisco del Rincón - Purísima de Bustos, eS una zona de uso de suelo

habitacional de densidad baja (100-200 hab/ha), compatible con zona de

comerc¡o dq barrié, comercio especializado y uso prohibido a industria' En

atención a lo solicitado los integrantes del cuerpo Edilicio aprueban por

unanimidad de votos la autorización de permiso de uso de suelo de la

licencia de funcionamiento en materia de atcoholes del giro de Cantina a

Restaurant - Bar en el inmueble antes citado'

3.- El C. Jogé Velázquez Castellanos, solicita autorización de permiso de

uso de suqlo p"t" ún" TenerÍa (procesadora de cueros), en el inmueble

ubicado en carn¡no vecinal (calle artículo 3), en el predio rústico denominado

Buenavista, actualmente conocido como "Lomas de Sotelo", pelteneciente a

este Municipio. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona

;;;;;b;¡; ban rrancisco det Rincón - Purísima de Bustos, es una zona de

;;;-J" ;{ó O" preservación agrícola que actualmente forma parte del

centro de poblacibn conocido como Buenavista' Una vez analizado y

debatido arfipliamente el asunto en cuestión los miembros del pleno niegan
..:por unanrmrpao c¡e votos lo solicitado, ello 9n 

vi[1.!-O::?::^:l]i::i?i::1:
ubicar la tenería están localizadas varias empresas con procesos

¡n¿I.iti"fát qu" deterioran y dañan al medio ambiente, además de estar ya

dentro delAsentamiento Humano conocido como Buenavista' ---------

¿:- S" *r|r" el punto cuarto número 'l del acta de sesión ordinaria número

ózz-á"i;M 13'de junio del año que transcurre en el cual se asentó lo

rc: "En relación Z hs afectaciones de ta Vialidad de Acceso "Boulevard del
)'- urT"it ntiiii,p¡" de Purísima det Rincón, Gyalluato, y resne,gfo 1!? ?PÍt:!Ó:

ffi:;';;;' b;"dp iiá'i["á¡in en propiedad der s:,.A.p.A.F., se hace det conocimiento ta

necesidad de estabtecer Ltn canvenio de afectaciÓn a título gratuito con el conseio del
'¿";;;:;";""Ál"u"i[Áirito a"¡ Municipio de San Francisco det Rincon, por una superficie

afectada de 30.33 ,uiro," cuadrados án et predio reconocido. como pozo 03 en la colonia Los

mZí'íií"irr-Fá; ciudad. De to an'terior et Honorable Ayuntamiento aprueba por

unanimidaddEvotosautorizara!Prof'JoséAsunciónTorresDíazparaqueanombredeeste



J

flo¡tolbte Ayuntamiento soticite. al Municipiode San Francisco det Rincón y/o et Consejo deS.A.P.A.F., l¿t donación de ta superficie de 36.33 metros cuadrados, proponiendo ta
celebraciÓn de un convenio de afectación a título gratu¡to propiedad det S.A.p.'A.i..,- a favorde esfe municipio, dicha afectación fue necesaria para'la realización del proyecfo antes
citado",lo anterior toda vez que ra propiedad acreditada por ei s.Á.i.nr.,
contempla otra superficie 588.60 metros cuadrados de áfectación para el
proyecto antes citado, correspondiente a la ficha de afectación 04, poi lo qr"se solicita nuevamente a este Cuerpo Edilicio gire instrucciones para
establecer convenios de afectación a título gratuito con el Consejo del
S.A.P.A.F:,Ylo Ayuntamiento del Municipio de San Francisco del Rincón, por
las superficies requeridas en el predio reconocido como pozo 03 en la colonia
Los Manantiales de esta Ciudad. De Io anterior et Honorable Ayuntamiento
aprueba por unanimidad de votos autorizar al Prof. José Asunción Torres
Díazpara que a nombre de este Honorable Ayuntamiento solicite al Municipio
de san Francisco del Rincón y/o el consejo áe s.A.p.A.F. la donación, por
separado de las superfícies siguientes: 36.33 metros cuadrados
correspondiente a la ficha de afectación 06, y sBB.60 metros cuadrados
correspondiente a la fícha de afectación 04, proponiendo la celebración de los
convenios respectivos de afectación a título gratuito propiedad del S.A.p.A.F.
a favor de este municipio y necesarias para la realización del proyecto
multicitadou ----------
QUINTO.- Sre hace presente el Ing. Reyes Daniel Murillo Flores, Director de
Desarrollo Económico y Turismo para exponer ante el pleno la necesidad de
ffevar a cabo un esfudlo de mercadeo el cual servirá de base para tomar
decisiones respecto a las futuras acciones de infraestructura que se realicen
en el Mercado Municipal "lng. Manuel G. Aranda", esto con el fin de fortalecer
ef comercio y los servicios del mismo dentro del programa ,'Mi plaza,,. por lo
anterior es que solicita aprobación del Pleno p"r" J¡"r.er el recurso por la
cantidad de $40,000.00 (cuarenta mil pesos 00/l0O m.n.) los cuales serán
empleados para llevar a cabo dicho estudio, agregando además que el
Gobierno del Estado aportará la cantidad de $60,000.00 para el proyecto en
mención. De lo anterior expuesto los integrantes del Cuerpo 

-Edilicio 
por

unanimidad de votos aprueban destinar la cantidad antes citada para los
fines propuestos. Monto que será tomado de la partida "Transferencias a
Programas Varios" con número de cuenta B-2-1-0-0-1001-s0g-002-4000-
4100-4154-00-00 del presupuesto asignado a Desarrollo Económico v
Turismo.
SEXTO.. El cóntralor Municipal Lic. José Asunción Granados urbieta.
mediante escnito presenta a este Cuerpo Edilicio el informe bimestral de
actividades correspondiente al quinto bimestre de la Administración
Municipal 2012-2a15 de las acciones llevadas a cabo por ese órgano de
Control Interno, ello en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo l3glracción
Vl de la Ley Orgánica Municipal para ei Estado de Guanajuato. De lo anterior
los miembros del Ayuntamienlo reciben con benepláóito la información,
dá,ndose por enterados del contenido de la misma.
SEPTIMO'-. llntervención del lng. Rogelio Ayala Gómez Director de Obras
Públicas Municipales con el fin del solicitar aprobación del Honorable
Ayuntamiento para realizar la aportación municipal por la cantidad de
$449,233.00 (cuatrocientos cuarenta y nueve mil doscientos treinta y
tres pesos 00/100 m.n.) el cual se destinará para complementar la
aportación realizada por la Secretaría de Finanzas Inversíón y Administración
mediante convenio de apoyo económico de fecha 23 de abril del 2013la cual
T por un importe de $299,489.00 para el pago de Diagnostico de
Alumbrado Público para este Municipio de purísima del Rinóan, Gfo., así
como acompañamiento a "EI Municipio" para llevar a cabo el proceso de
contratación del suministro, instalación y mantenimiento de luminarias. Urfá
vez analizado [o anterior el Honorable Ayuntamiento aprueba por unanimi
de votos lo solicitado. Monto que será tomado de la partida "Transfereqcie

[-\-,\_\

R-,
\\lt\

\
,*s,

U

I\i

N
\
\\

\

\*
\

&



(\
N
.\
s
s\

\T
\

\¿
=,\<)
.s

\*

^'. 
\

\{

U

4

Programas Varios" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-4000-
4100-4154-00-00 del presupuesto asignado a Presidencia Municipal. :-----
OCTAVO.- El M.C. Héctor Francisco Cienfuegos Frausto, Responsable del
Archivo Histórico Municipal, de mediante oficio solicita aprobación para dar
de baja los bienes muebles por obsoletos e inservibles del inventario de la
dependencia a su cargo. AI respecto los míembros del Ayuntamiento, por
unanimidad de votos aprueban dar de baja del inventario general del Archivo
Histórico Municipal los equipos que se describen en el anexo número "uno"
que se adjunta a la presente acta para su debida constancia, mismo que
incluye la relación del equipo con sus características correspondientes. --------
NOVENO. Asuntos Generales
l).- En uso de la voz, el Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez,
informa para conocimiento de los miembros del Pleno, la conformación del
comité de feria "Fiestas de Octubre Purísima 2073", quedando integrado
de la siguiente manera: Presidenfe: Emerio Salmerón Trujillo, Secretario:
Felipe de Jesús Flores López, Tesorera: Mónica López Hernández, Vocales'.
Claudia Cordero Vilches, Rosaura Cordero Vilches, Ma. Cruz Gómez Sotelo,
Prof. Gerardo Reyes López y Juan Pablo Verdín Sánchez. Sl'endo éste
aceptado, por unanimidad de votos entre los miembros del Ayuntamiento.
Así mismo, respaldan las decisiones y acciones que habrán de realizar los
miembros del Comité, con motivo de la organización de eventos para la feria
"Fiestas de Octubre Purísima 2013". Acto seguido el Presidente Municipal,
procede a tomar la protesta correspondiente de Ley, siendo de la manera
siguiente; "¿Protestan cumplir y hacer cumplir la Constítución Política de los

Esfados lJnidos Mexicanos, /a Constitución del Estado de Guanajuato y las
Leyes que de ellas emanen y desempeñar lealy patrióticamente el cargo que

se /es ha conferido?", contestando y levantando su mano derecha, responden
"Si Protestamos", el Presidente Municipal, agregó "Si así no lo hicieren que el
pueblo se Io demande".
ll).- Se retoma el punto SEXTO del acta de sesión ordinaria número 028 de

fecha 08 de agosto del año que transcurre, en cual se acordó formar una
comisión de Regidores integrada por los C.C. Francisco Javier Márquez
Padilla y Jorge Antonio Alcalá Puga, para que lleve a cabo un estudio
minucioso y profundo del expediente integrado por la empresa "LIMPIEZA Y
VIGILANCIA PROFESIONAL EMPRESARIAL S.A. de C.V"., presentado
ante este Ayuntamiento con la finalidad de solicitar anuencia para poder
prestar los servicios de seguridad privada en el municipio; exponiendo en

este momento la comisión previamente señalada el informe respectivo,
informando que dicho expediente está debidamente integrado y cumple con

los requisitos para que una Autoridad pueda otorgar la anuencia a este tipo
de empresas. Una vez que el pleno escucha con atención Io manifestado por
la comisión antes citada, este Organo Colegiado por unanimidad de votos
aprueban otorgar anuencia al Licenciado Antonio Bujaidar Solís
representante legal de la empresa "LIMPIEZA Y VIGILANCIA
PROFESIONAL EMPRESARIAL S.A. de C.Vo'., con domicilio fiscal en

Andador Ahorro Popular Número 310 de la Colonia Jol Gua Ber de la Ciudad
de León, Guanajuato, para que preste los servicios de seguridad privada en

este Municipio, en las siguientes rnodalidades. Protección de personas y bienes

e tnstalación y funcionamiento de dispositivos o mecanismos indispensaÓles de
seguridad y alarma en bienes muebles e inmuebles. -----------

lll).- Se retoma el punto cuarto número 1 uno del acta de sesión ordinaria
028 de febha 0B de agosto del año 2013, en el cual se formo una

comisión integrada por la Regidora Lic. lsabel Cristina Reyes Barajas y los

Regidores C. Jorge Antonio Alcalá Puga y C. Aniceto Flores Velázquez, así
como el Director de Protección Civil y la Coordinadora de Ecología y Medio
Ambiente encargada de analizar a detalle la solicitud presentada por el Ing.
Alfredo Márquez Muñoz administrador único de la empresa denomínada

ALYGAMX, S.A. de C.V. respecto a la autorizaciÓn de permiso de uso de

I
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suelo para la manufactula y venta de pinturas y recubrimientos en elinmuebte ubicado en cate Los Arü';;;;"' número 212, coroniaGuanajuatito de esta cíudad. Al respecto fa comisión informa que de acuerdoa la revisión física del lugar el inmueble se encüuñtir'ubicado en una zona deuso de suelo habitacionaf de densidad media rzoo -- goo hab/ha), en un g0%ya habitada, además de encontrarse relativamánte cerca un centro educativoy áreas de equipámíento urbano. una vez comentado ro expuesto por racomisión y tomando en cuenta las compatibilidades y prohibiciones del planDirector de Desarroilo urbano, esta Autoridad Municipar acuerda porunanimidad de votos no autorizar er perm¡so Je uso de suero para ramanufactura y venta de pinturas y recubrimientos en el inmueble
3#:j::jT*:,,,1ur.,it?. se abstiene de votar eL nágioor Francisco JavierMárquez Padiila por ras razones estantec¡Jár;;';i artícuro 71 d; ra LeyOrgánica Municipal para el Estado de Guanajrrto. ______
Previa lectura de la presente, enterados der arcance y efectos regares y no
li::j* i?: !y" rracer constar, se da por i"irinada, siendo ras 13:3shoras en el lugar y fecha de su inicio, firmándo ar carce y ar margen ros queen qlla pftTn y quisieron hacerlo para su debida constancia, Doy Fe. ____

tá ááV¿'}e'/ €
C. MARCo ANTOr.l lO pÁoil_t_ÁEélr¡EZ-

REGIOOR DEL H, AYUNTAMIENTO

ROBER

DEL

C. OIIMPIA $ABINA ShLÓÁÑÁ-RJOS
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

JORGE

c. ANtcEro rloneS vEEdüEZ
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO


